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betreffend "Diabetikerbeihilfe " 

Aufgnmd der derzeitigen Gesetzeslage steht Diabeteskranken ein lohnsteuerlicher 
Freibetrag zu, der jedoch von Beziehern kleiner Einkommen nicht ausgenützt 
werden kann, sodaß gerade die sozial Schwächsten· ooter den Diabetikern ohne 
Unterstützung bleiben. 

Im Interesse dieser Diabeteskranken ood der Wahrung des steuerlichen 
Gleichheitsgnmdsatzes, diesen Diabetikerfreibetrag auch voll ausnützen zu 
können, stellen Selbsthilfe gruppen zur Diskussion, dort, wo der Freibetrag 
steuerlich nicht wirksam wird, einen Barbetrag als "Diabetikerbeihilfe" zur 
Auszahloog zu bringen. Die Wlterfertigten Abgeordneten richten daher an den 
Boodesminister für Finanzen folgende 

Anfrage 

1. Wird in Zukunft anstatt des bisherigen Freibetrages für Diabetiker eine 
Diabetikerbeihilfe in F onn einer Negativsteuer eingeführt, um soziale 
Ungleichheiten zu venneiden? 

2. Wenn ja, wann? 
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